

Jueves, 11 de julio 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡El Ministerio de Defensa Nacional y el Consejo de la Judicatura firmaron un convenio para la creación de salas especializadas en el ámbito penal militar!</b>          El objetivo es fortalecer la justicia, la disciplina y la integridad dentro de las filas de las @ffaaecuador, en el marco de sus funciones. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>5 presuntos secuestradores</b></p>	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡5 presuntos secuestradores neutralizados en la provincia de El Oro!</b>          Operación militar en la provincia de #ElOro, sector #PerimetralSur del cantón #Pasaje, dejó como resultado la aprehensión de cinco individuos que presuntamente habían secuestrado y abandonado a un ciudadano. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>1.600 galones</b>          de diésel en fundas plásticas decomisados en Huaquillas</p>	<p><b>@DefensaEc</b>          Personal de @FFAAECUADOR al realizar una operación militar de control de armas, municiones y explosivos en el cantón #Huaquillas, localizó una bodega clandestina, en el lugar se decomisaron 1.600 galones de combustible (diésel) almacenado en fundas plásticas y una motocicleta. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>Bloque de Seguridad liberó a ciudadano secuestrado por el GDO "Los Choneros"</b></p>	<p><b>@DefensaEc</b>          En la provincia de #LosRíos, efectivos del #BloqueDeSeguridad, durante una operación militar en #Quevedo, lograron la liberación de un ciudadano que fue secuestrado por miembros del GDO "Los Choneros", en el lugar se aprehendió a 3 individuos y se decomisaron armas de fuego. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>#ConflictoArmadoInterno</b>   El nuevo estado de excepción emitido en el Decreto Ejecutivo N° 318, tiene respaldo de Organismos Internacionales, a fin de que las Fuerzas Armadas ejecuten con determinación y contundencia operaciones militares para la defensa y seguridad del país. <a href="#">Ver más</a></p>

Jueves, 11 de julio 2024

## Seguridad y Defensa

**GOBIERNO PROMETE:  
TRES RUTAS TENDRÁN MÁS  
POLICÍAS Y MILITARES  
TRAS ANUNCIO DE PARO DE TRANSPORTISTAS**

**@ultimahoraecua**

**El Gobierno planteó la creación de una mesa técnica de seguridad, que se reunirá todos los lunes para evaluar los avances.**

el viceministro de Gobernabilidad, Esteban Torres, dijo que uno de los primeros acuerdos alcanzado con los transportistas es el incremento de operativos policiales y militares en tres vías: Pichincha-Santo Domingo de los Tsáchilas. Santo Domingo de los Tsáchilas-Los Ríos Los Ríos-El Empalme y Mocache. [Ver más](#)



**Las Fuerzas Armadas abrieron procesos disciplinarios contra militares que permitieron exhibición nudista en Manta. Ecuavisa**

Las Fuerzas Armadas abrieron procedimientos administrativos disciplinarios contra los militares que le permitieron a una mujer que se fotografíe semidesnuda en Manta. Las FF. AA. no han emitido una declaración pública con respecto a este caso. [Ver más](#) Notas referentes: [El Universo](#), [El Comercio](#), [Expreso](#)



**Fuerzas Armadas se pronunciaron por video difundido en redes sociales. El Telégrafo**

A través de un comunicado de prensa, los militares señalaron que se denunciará a la mujer por el hecho. También habrá sanciones disciplinarias contra el personal que permitió que se subiera a la tanqueta, que es de uso exclusivo de las autoridades, por quebrantar la normativa de seguridad. [Ver más](#)

**ARMADA DEL ECUADOR  
INICIA INVESTIGACIONES SOBRE  
INCIDENTE EN LA BASE NAVAL SUR  
POR VIDEO QUE CIRCULA EN REDES DE UN  
SARGENTO QUE FUE SACADO DE LAS  
INSTALACIONES**

**@ultimahoraecua**

En Guayaquil, un Sargento fue sacado de las instalaciones de la Base Naval Sur aparentemente por orden del comandante, La Armada del Ecuador mediante sus redes sociales anunció que van a investigar este caso. [Ver más](#)



**‘Estos operativos deben ser permanentes para que no vuelvan las bandas’: 900 viviendas son intervenidas en fase 2 de Ciudad Victoria. El Universo**

Por segundo día consecutivo, más de 200 policías y militares, acompañados de personal de la Secretaría de Asentamientos Irregulares, intervienen el sector de Ciudad Victoria, ubicado en el noroeste de Guayaquil. [Ver más](#)

Jueves, 11 de julio 2024

	<p><b>¿Cómo está la seguridad de Quito en los primeros seis meses de 2024? El Comercio</b></p> <p>La seguridad en Quito es un tema que siempre preocupa, sobre todo, luego de los hechos de violencia que vivió el Ecuador en los últimos meses del 2023. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Policías y militares se movilizan a las principales vías de Ecuador tras reclamos de transportistas. Primicias</b></p> <p>Un fuerte contingente de uniformados ejecuta operativos en las vías de Ecuador donde se han reportado violentos asaltos. Transportistas advirtieron con "apagar motores" si no había una respuesta del Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>Pacientes de diálisis bloquearon la vía Santo Domingo-Quevedo para reclamar pagos de sus tratamientos. El Universo</b></p> <p>Decenas de pacientes de las clínicas de diálisis junto a médicos y directivos de las dializadoras llegaron la mañana de este miércoles, 10 de julio, a la vía Santo Domingo-Quevedo, ingreso al recinto Puerto Limón, donde tras realizar un plantón bloquearon el acceso vehicular. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gobierno de Daniel Noboa otorgó aval soberano para el proyecto hidrosanitario de Portoviejo. El Comercio</b></p> <p>El Gobierno de Daniel Noboa otorgó el aval soberano para la construcción del proyecto hidrosanitario para la zona norte de Portoviejo, capital de Manabí.</p> <p>La obra se financia con un crédito del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) de 50 millones de dólares, gestionado por el alcalde de Portoviejo, Javier Pincay. <a href="#">Ver más</a></p> <p>Nota referente: <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>Álvarez invita a Noboa a fiscalizar a sus ministros en lugar de la obra municipal. Expreso</b></p> <p>L alcalde de Guayaquil, Aquiles Álvarez, invitó este 10 de julio de 2024 al presidente Daniel Noboa a fiscalizar a sus ministros y no la obra que se prevé ejecutar en Monte Sinaí para dotar de agua potable a sus habitantes. <a href="#">Ver más</a></p>

Jueves, 11 de julio 2024



### Gobierno otorga aval para plan hidrosanitario en Portoviejo. El Telégrafo

Más de 50 sectores de la zona norte de Portoviejo serán favorecidos con la ampliación de servicios de agua potable, alcantarillado sanitario, aguas lluvias y vialidad con el plan hidrosanitario que ejecutará el Municipio de esa ciudad.

[Ver más](#)

## Opinión



### Gobernanza criminal. Sofia Cordero. La Hora

Cuando el crimen organizado y la política se juntan, el Estado deja de garantizar a sus ciudadanos lo más elemental: la seguridad y la vida. El Estado se transforma para encubrir las economías criminales y demás actividades ilícitas que componen el negocio del narcotráfico: trata de personas, secuestros, extorsiones. [Ver más](#)



### El empleo en Ecuador depende de la seguridad (segunda parte). José Xavier Orellana Giler. Primicias

“Son muy reales tus comentarios en tu editorial. El principal problema es la inseguridad, que desmotiva la inversión de aquellos con capacidad de invertir, que a su vez afecta a los microempresarios. Y así se van eliminando fuentes de trabajo, se incrementa la huida de capitales y seguimos en la ruta al descenso”. [Ver más](#)



### ladataec

#Opinión El alcalde de Portoviejo, Javier Pincay, ha reafirmado su compromiso con la ciudad al declarar que su administración está dedicada a llevar a Portoviejo al lugar que se merece. [Ver más](#)



### La ilusión de la identidad. Rodrigo Contero. La Hora

En medio de esta confusión de ideas y pensamientos, los movimientos políticos buscan un modelo que les convenga y les permita conseguir adeptos. La imitación y la autenticidad en la política se entrecruzan en la dialéctica de la moda para satisfacer parcialmente las necesidades de supervivencia del grupo al que pertenecen. [Ver más](#)



Jueves, 11 de julio 2024

## Radio y Televisión

	<p>Instituciones firman convenio. Mención Ministro de Defensa y Jefe del COMACO. <b>TC 10-julio-2024</b></p>
	<p>Detenidos con armas, droga y demás evidencias es el resultado de operaciones por parte de la Policía y las Fuerzas Armadas <b>TC 10-julio-2024</b></p>
	<p>Resguardo en vías peligrosas. Los militares y policías estarán desplegados en vías peligrosas <b>Ecuavisa 10-julio-2024</b></p>
	<p>Las FF.AA. detuvieron a un vehículo en el que se transportaban microtráficoantes. <b>Teleamazonas 10-julio-2024</b></p>
	<p>Informe mundial sobre drogas ubica a Ecuador en cuarto lugar. <b>Teleamazonas. 10-julio-2024</b></p>



Jueves, 11 de julio 2024

	<p>Sanción a militares que permitieron a una mujer exhibirse en una tanqueta. Oromar Tv. <b>10-julio-2024</b></p>
	<p>Daniel Noboa veta la Ley de Seguridad Social. Ecuavisa. <b>10-julio-2024</b></p>
	<p>Noboa entrega garantía soberana a la Alcaldía de Portoviejo. Mención a FF.AA. Teleamazonas. <b>10-julio-2024</b></p>